



Presidenta echa en cara a la oposición votos del PJ

Luego de que los dirigentes de la oposición PAN y PRI, Jorge Romero y Alejandro Moreno, respectivamente, aseguraron que la elección judicial fue un fracaso, la mandataria nacional refirió que hubo más votos para los candidatos del Poder Judicial, que para sus partidos, en la contienda del año pasado.

“¿Cuántos votaron ayer? cerca de 13 millones. Fíjense cuántos votos tuvo el PAN, 9.6 millones... Cuántos votos tuvo el PRI en 2024, 5.7 millones. Por ellos votan menos de los que votaron para el Poder Judicial. Con razón están preocupados”, enfatizó la presidenta Claudia Sheinbaum durante *la Mañanera* de este lunes.

A su vez, la titular del Ejecutivo refirió que, como cualquier proceso, este es perfectible pero que eso no le resta el valor de ser extraordinario.

“Apostaban que no iba a salir nadie a votar; bueno, votaron más de los que votan por ellos. ¿Sí se entiende?”, al tiempo que destacó que se trata de un hecho inédito.

“Es un éxito el proceso de ayer (...) fue un buen ejercicio, libre... Ayer también hubo una marcha, libre, no sabemos bien quién la convocó”, enfatizó la mandataria.

En contraste con las cifras de votos registrados, la mandataria destacó que salieron a emitir su sufragio para elegir a jueces, ministros y magistrados, más del doble de

los que participaron en la consulta para el juicio a expresidentes, que se realizó en agosto del 2021: “Baste recordar que, en la consulta de juicio a expresidentes, se tuvo una participación del 7 por ciento de la lista nominal de electores. Y en esta jornada llegamos a alrededor del 13% de participantes con 6 y 9 boletas”, refirió.

Aunado a ello, celebró que la afluencia registrada en las urnas cumplió las expectativas, ya que, dijo, fue un proceso innovador que generó interés. / **LUIS VALDÉS**

9.6

 millones votaron
 por el PAN en
 2024

5.7

 millones
 otorgaron su
 sufragio al PRI